
Bonjour, 

Je suis contre la privatisation des radars mais ne suis pas contre les radars qui ont pour moi un 

effet préventif et dissuasif mais je serai pour indexer les amendes en fonction du revenu car 

l'amende forfaitaire est profondément injuste et n'a du coup pas le même impact sur tout le 

monde. 

 

Pour le reste, je suis à votre disposition pour en discuter, notamment pour que vous me 

présentiez les alternatives à la prévention que vous avez en tête 

 

Bien cordialement 

 

Marine Tondelier 

 

 


